



Aranceles a EEUU y auge en indicadores económicos marcan semana china

Description

(Beijing) Contramedidas frente a los aranceles de Estados Unidos, rechazo a las declaraciones del presidente Donald Trump y récord en indicadores económicos marcaron la semana noticiosa que finaliza hoy en China.

El gigante asiático anunció el martes pasado que a partir del 10 de febrero de 2025 se aplicará un gravamen del 15 por ciento sobre las importaciones de carbón y gas natural licuado provenientes de Estados Unidos.

Además, productos como petróleo crudo, maquinaria agrícola, automóviles de gran cilindrada y camionetas estarán sujetos a un arancel del 10 por ciento.

China también inició una investigación contra Google por posibles violaciones de la ley antimonopolio y añadió a las empresas estadounidenses PVH Group e Illumina Inc. a su lista de entidades poco confiables,.

Estas fueron las contramedidas de Beijing tras la entrada en vigor de los aranceles del 10 por ciento a todos los productos chinos exportados hacia Estados Unidos.

El Ministerio de Comercio de China calificó la decisión de la administración norteamericana como un acto «unilateralista y proteccionista», que socava la cooperación económica entre ambos países y afecta las cadenas industriales globales.

Esta semana el gobierno chino también refutó las recientes declaraciones de Donald Trump sobre la reubicación forzada de los habitantes de Gaza y la supuesta responsabilidad de Beijing en la crisis del fentanilo en Estados Unidos.

El gigante asiático destacó sus esfuerzos en la lucha contra el narcotráfico y subrayó que la raíz del problema del fentanilo se encuentra en aquella nación nortea.

En el contexto de las relaciones con Panamá, Beijing instó al país centroamericano a tomar una «decisión correcta», excluir la interferencia extranjera y mantener su participación en la Iniciativa de la Franja y la Ruta, luego del anuncio del mismo sobre su retirada de este megaproyecto.

También vinculado a las relaciones diplomáticas, China defendió esta semana sus nexos con América Latina y el Caribe ante los recientes comentarios del secretario de Estado Marco Rubio.

Beijing reafirmó su compromiso con la cooperación en la región, basada en el respeto mutuo y sin fines geopolíticos.

En el ámbito económico las autoridades confirmaron que el comercio de servicios de China alcanzó un récord histórico de 7,5 billones de yuanes (aproximadamente 1,155 billones de dólares) en 2024, un crecimiento del 14,4 por ciento interanual.

Este aumento fue impulsado por un incremento tanto en las exportaciones de servicios como en las importaciones.

Además, el Ministerio de Cultura y Turismo informó esta semana que durante los feriados por el Año Nuevo Lunar (del 28 de enero al 4 de febrero) se registraron 501 millones de viajes y gastos en turismo interno de 6,770 millones de yuanes (941 millones de dólares), ambas cifras superan a las del mismo período de 2024.

El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2025